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自衛隊を選んだ理由 
 自分の強みになるものを身に付けたいと考え、自衛隊を選びました。 

 

入隊して良かったこと 
 限られた時間の中でやるべきことを全力で取り組むので、時間の 
使い方が上手くなりました。 

  

後輩へのメッセージ 
 私は進路や就職でたくさん悩みましたが、大切なのは自分が後悔
しない決断をすることです。私は海上自衛官になれて良かったと感じ 
ています。良い選択ができることを応援しています。 

海上自衛隊舞鶴基地所属 
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